

希 望

令和3年度 第13号
発行 令和4年3月1日
亀岡市立曾我部小学校

一年間のまとめ・ふりかえり

少しずつ寒さが和らぎ、梅の花の便りに続き、桜の芽が膨らみはじめています。春の訪れが楽しみの季節、いよいよ3月が始まりました。

新型コロナウイルスの感染対策に努力してきた中、本校においても学級閉鎖を実施しなければならぬ状況になってしまったことは残念でした。今は、少しずつ回復してきているように感じっていますが、これからも感染が拡大・まん延していかないように対策の徹底に努力していきたいと考えています。3密(密閉・密集・密接)の防止・マスクの着用・手指の消毒の習慣化を重点としていきますので、ご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。

さて、令和3年度の学習もあと一ヶ月となりました。この一年間に新しく学んだことを思い出し、しっかりと身に付けることが大きな目標です。身に付けた学びは、これからの学習に役立つとともに、長い人生の中で発揮されることがあるという意識を強くもって、学習に取り組んでほしいと思っています。さらに、今の学習指導では『ふりかえり』を大切にすることが求められています。単に復習するだけでなく、自分自身がどれほど分かるようになったか、できるようになったかを捉え、自分の成長に気付くこと(メタ認知)が自己肯定感(自分をよしと思う感情)の伸びにつながると言われています。

まとめ・ふりかえりの時期に、学校生活を元気に過ごすことできるよう、感染対策をはじめ、早寝・早起き・朝ご飯など、体調管理に励んでほしいと思っています。どうぞ、よろしくお願いいたします。

校長 鳩 崎 仁

3月の行事予定					【4月の主な予定】		
1	火	体重測定(低)	SC来校	17	木	短縮4校時(13:10下校)	4日(月) 離任式
2	水	体重測定(高)		18	金	給食終了 短縮4校時(13:10下校)	8日(金) 入学式 11日(月) 始業式
3	木	委員会(最終)	ALT来校	19	土		12日(火) 短縮4校時 給食開始
4	金			20	日		13日(水) 通常授業開始 フッ化物洗口
5	土			21	月	春分の日	15日(金) 発育測定(低)
6	日			22	火	短縮3校時(1~4年:11:15下校) 短縮4校時(5・6年:11:50下校)	18日(月) 発育測定(高)
7	月			23	水	卒業証書授与式(1~5年は登校しない)	19日(火) 全国学力・学習状況調査(6年)
8	火	6年生を送る会	制服等販売	24	木	修了式(11:20下校)	20日(水) フッ化物洗口
9	水			25	金	春季休業~4/10まで	22日(金) 参観日
10	木	クラブ(最終)		26	土		
11	金			27	日		
12	土			28	月		*4/26日(火)~5/2(月)
13	日			29	火		短縮4校時 家庭訪問
14	月			30	水		
15	火	短縮5校時(13:50下校)	地域班会※担当引率下校	31	木		
16	水	短縮4校時(13:10下校)	卒業式予行				

※行事予定については、新型コロナウイルス感染症の拡大状況により、変更・中止の場合があります。

※裏面の記事については、6年生を送る会終了後に、配布します。ご了承ください。

「6年生を送る会」

3月8日に、6年生を送る会を実施しました。今まで曾我部小学校のみんなのために頑張ってくれた6年生に呼びかけや歌などを通して、感謝の気持ちを伝えました。6年生も小学校生活を振り返りながら、思いを込めて発表しました。笑いあり涙ありの6年生を送る会は、どの学年にとっても、すてきな思い出になりました。この送る会の成功は、本番まで一生懸命頑張ってきた5年生のおかげです。最高学年のバトンを受け継いだ5年生。心温まる送る会を本当にありがとう。



1年生が作った首飾りをして入場



1年生「そうじの思い出」



2年生「なかよし班遊びの思い出」



3年生「体育発表会の思い出」



4年生「クラブ・登下校の思い出」



5年生「委員会の思い出」



6年生「6年間の思い出&合奏」

「PTAからの記念品贈呈」

3月7日に、PTAより、毎日子ども達の安全を見守っていただいている学校安全協力員の皆様と給食時に素敵な本の読み聞かせをしていただいている学校図書指導員「にじの会」の皆様へ感謝の気持ちを込めて記念品が贈呈されました。1年間ありがとうございました。



「自治会より寄贈」

自治会より、アルコール消毒液スプレー60本を寄贈していただきました。感染症対策に活用させていただきます。ありがとうございます。



「人権の花 感謝状」

3月3日に、京都地方法務局園部支局より、1年生が取り組んだ人権の花の感謝状と記念品をいただきました。10月に植えた球根からは芽が出て、葉が伸び、つぼみも見え始めました。花が咲く日が楽しみです。



地域や保護者の皆様にご協力いただいた「曾我部小学校教育推進のためのアンケート」結果については、裏面に掲載していますので、ご覧ください。皆様からいただいたご意見を参考に、よりよい教育活動が推進できるよう努力をしております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。